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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席  ７番 

 山 忠 議員 

１．選挙の投票率について （１）全国最低と言われている昨年１２月の衆議院議員選挙、そして下

がり続ける４月の県議会議員、町議会議員選挙、その投票率と前回

４年前の投票率を問い、対策を問う 

  ア．おいらせ町誕生以前の旧両町の最高投票率と過去２～３回の平

均投票率及び誕生後の最高投票率と平均投票率は 

 

 

 

    イ．同様に期日前投票率の推移と旧町時の期日前投票所数及び一投

票所に必要とする経費は 

 

 

 

     ウ．若い有権者に対する投票率向上対策は 

 

 

 

     エ．施設入居の要介護者及び居宅の要介護者、又は他市町村への長

期出張者対策は 

 

 

 

     オ．私は選挙期間中の投票率アップとして、「有権者は主役、候補者

は脇役」、主役の有権者の眼にかなう候補者が居ないならば、白紙

投票でも良い、投票所に足を運ぶことを訴えてきたが、前回と今

回の白紙投票数は 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

     カ．選挙管理委員会の今後の対策は 

 

 

 

  ２．堀切川地区の津波対策

について 

（１）堀切川地区の津波避難対策を問う 

  ア．避難場所と経路及び訓練実施状況は 

 

 

 

     イ．町の避難説明会では、高台への避難誘導道路の整備を約束した

と聞くが、何処に何時整備するのか 

 

 

 

 

２席 

 

６番 

平野 敏彦 議員 

 

１．新酒「穂の泉」の支援

策について 

 

（１）地元米「まっしぐら」を使用の純米原酒「穂の泉」のＰＲについ

て町長の考えは 

 

 

 

   （２）おいらせ農酒会の支援について町長の考えは 

 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （３）純米原酒「穂の泉」の町内消費の取り組みについて 

 

 

 

  ２．職員採用について （１）採用予定人数について 

   一般行政職 若干名 

   一般行政職（身体障がい者）若干名 

 

 

   （２）受験資格について、昭和５５年４月２日から平成６年４月１日ま

でに生まれ大学以上を卒業とあるがなぜか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）年齢制限のない採用条件を設ける考えはないか 

 

 

 

  ３．おいらせ病院の未収金

の処理について 

 

 

（１）平成２６年度病院事業会計の収支見込みについて 

 

 

 

（２）平成２６年度未収金の額は 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

（３）未収金の処理方法について 

 

 

 

 

３席 

 

 ９番 

吉村 敏文 議員 

 

１．定住促進条例について 

 

（１）昨年４月から施行されたが、どう推移しているのか 

 

 

 

   （２）この条例を知らないという声を聞くが、周知方法はどうしている 

のか 

 

 

  ２．「長寿青森１を目指す」

について 

（１）どの様な方法で取り組むのか 

 

 

 

  ３．小中学校の駐車場確保

について 

（１）運動会等大きな行事の際、駐車場確保について町のとらえ方は 

 

 

 

   （２）各学校の施設環境再確認が必要と思うが、町の考えは 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ４．雇用の場確保について （１）以前から企業誘致に取り組んでいるが、現状どうなっているのか 

 

 

 

   （２）地方創生おいらせ町作りに必要な土地規制見直しはどうなってい

るのか 

 

 

 

 

４席 

 

１２番 

西舘 秀雄 議員 

 

 

１．町長の政治姿勢につい

て 

 

（１）地方創生・地域再生（人口減少・雇用・少子化・企業誘致・農水、

商工業活性化等）に対する想いは 

 

 

 

   （２）この１年、選挙公約実現に向けた取り組みは 

 

 

 

   （３）防災ドーム完成時期は 
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  ２．教育行政について （１）小・中学校における父兄の送迎状況は 

 

 

 

   （２）小・中学校のグラウンド照明増設・新設は 

 

 

 

  ３．下田公園・いちょう公

園有効活用について 

（１）野球場・サッカー場・多目的グラウンド（下田公園テニスコート）

ナイター照明の新設・増設及びスコアボード改修工事（下田公園野

球場）予定は 

 

 

 

   （２）下田・いちょう公園の野球・サッカー・多目的・テニス等平日の

利用状況及び使用料の見直しは 

 

 

 

（３）公園内表示板の有無（速度制限） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）いちょう公園野球場の規格について 


